







Diputados cubanos contra el bloqueo

Leandro Maceo Leyva



La Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en representación de todos los diputados cubanos, aprobó este martes un llamamiento a los

parlamentarios del mundo para que soliciten al gobierno de Estados Unidos poner fin al bloqueo impuesto a Cuba.

Contra las expectativas de la comunidad internacional, del actual debate en el Congreso y de la opinión pública del país, el gobierno del presidente Obama, alejándose cada vez más de su discurso electoral, no ha realizado cambio sustancial alguno en su política hacia Cuba.

'El bloqueo se mantiene intacto y no se han utilizado las amplias prerrogativas institucionales, que facultarían al Ejecutivo para introducirle importantes cambios, si decidiera hacerlo", refiere el documento.

El gobierno estadounidense continúa obstaculizando las ventas de alimentos a Cuba por compañías de ese país y no ha emprendido acción alguna para que estas pudieran realizar-



Esa indefendible política ha significado en particular que hayan muerto 3 478 cubanos y que 2 099 quedaran incapacitados para siempre por actos terroristas, que han ocasionado un total de 5 577 víctimas, más de las causadas por los atentados contra las Torres Gemelas y Oklahoma juntos, añade.

"Además de los 751 363 millones de dólares -cifra calculada conservadoramente debido a la depreciación del dólar respecto al oro- que le ha costado a Cuba el bloqueo", denuncia el texto.

Ramón Pez Ferro, presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales, presidió el acto en el que también los diputados reiteraron el reclamo por la libertad de los Cinco.

se en correspondencia con las normas, canales y prácticas regulares del comercio interna-

Esta Tarde, Mesa Redonda El mundo a mitad de semana

El próximo Festival Internacional de Ballet, los resultados del Campeonato Mundial de Voleibol y la inminente Copa Intercontinental de Béisbol serán los temas de la Mesa Redonda Informativa El mundo a mitad de semana, que será transmitida por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba, a las 6:30 p.m.

El Canal Educativo retransmitirá al final de su programación esta Mesa Redonda que contará con su habitual sección de La Esquina.

De la Sierra Maestra a Santiago de Cuba

LA CONTRAOFENSIVA ESTRATÉGICA

Fidel Castro Ruz Hoy, Septiembre de 1958

Páginas 7, 8, 9 y 10

20 de octubre de 1868, punto de partida

Innovadoras cubanas, comprometidas con el avance económico

Dai Liem Lafá Armenteros

LA HABANA.—Mujeres de todas las provincias cubanas fueron reconocidas por la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores (ANIR), por su empeño en la solución de dificultades tecnológicas y su contribución al desarrollo de la economía.

Yennelis Machado García, microbióloga de la pasteurizadora Cubanacán, del municipio de Placetas, en Villa Clara, resultó estimulada por la tarea de dirección del movimiento innovador del centro por cinco años consecutivos, y el aporte de sus investigaciones en esta rama.

Yennelis explicó que el ingenio de los trabajadores hace que la entidad funcione, al poner en marcha las viejas maquinarias, muchas veces sin contar con los planos originales de los fabricantes.

La creación de piezas de repuesto más eficientes, afirmó, garantiza el abastecimiento de helado, queso y yogur de soya a escuelas, centros de salud, pobla-

ción local y de la capital provincial. Actualmente, la pasteurizadora de Placetas exhibe un ahorro energético de 650 kilowatts, luego de la sustitución de dos compresores por

otros adaptados, lo cual facilitó la ampliación de la capacidad productiva de 2 000 a 25 000 galones de helado.

Luisa Antonia Salvador de la Torre, innovadora jubilada de la provincia de Cienfuegos, también resultó premiada.

Afirma Luisa que desde el 2001 entrega balancines, inyectores y otras piezas de repuesto de todo tipo de vehículos al hospital provincial Gustavo Aldereguía Lima. Este año mi aporte llegó a la cifra de 15 000 pesos, explicó.

La única mujer que recibió el premio de mayor impacto económico o social de la ANIR fue Margarita García Ginarte, trabajadora de la Fábrica de Ron Pinilla manzanillera, en la provincia de Granma, por la creación de un nuevo ron para la venta en el mercado interno, que representó un ahorro al país de 14 000 dólares y casi 8 millones de pesos en moneda nacional. (AIN)

Ban Ki-moon pide a Europa tolerancia con los inmigrantes

ESTRASBURGO, Francia, 19 de octubre (PL).-El secretario general de Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, pidió hoy aquí a Europa tolerancia con los inmigrantes, al tiempo que advirtió el peligro de una nueva política de polarización.

En un discurso ante el Parlamento Europeo, Ban expresó que algunos juegan con el miedo de la gente y culpan a los extranjeros de violar los valores europeos.

Muy a menudo son los acusadores los que atacan esos valores y, con ello, la idea misma de lo que significa ser ciudadano de la Unión, agregó.

Los capítulos más oscuros de la historia se escribieron con tal lenguaje, dijo Ban, quien agregó que el principal blanco es la población de confesión musulmana.

El mundo no puede permitirse una Europa que actúe de ese modo, expresó.

La máxima autoridad de la ONU lamentó que el escenario no mejorara desde el 2003, cuando su antecesor, Kofi Annan, pidió en el mismo lugar aprovechar el impulso de la inmigración y no diabolizarla.

Añadió que le gustaría decir hoy que la situación cambió, pero está profundamente preocupado.

Kennedy y la Crisis de Octubre

Página 11